
Punto 5  
CONTROLLO ANALOGO SU SAT  
Abbiamo illustrato alcuni problemi derivanti dalla lettura dei dati.  
1.L'attuale configurazione di SAT appare come fusione di un'azienda efficiente con altre aziende 
inefficienti: infatti l'aumento del costo del personale contrasta con l'ampliamento dell'azienda, che 
dovrebbe portare invece ad una riduzione. 
Se il problema non sarà affrontato potrebbe comportare inefficienza anche per i cantieri storici.  
Di contro, se i cantieri nuovi presentassero la stessa efficienza di quelli vecchi sarebbe possibile 
ridurre i costi e quindi abbassare le tariffe: una prospettiva che appare come opportunità positiva. 
 
2.La compagine societaria di SAT è priva di logica: lo si deduce dal rapporto tra abitanti e quota di 
proprietà dei singoli Comuni soci.  
Abbiamo casi di Comuni con quote di bassissimo valore, mentre sarebbe logico che le quote di 
proprietà corrispondessero grosso modo al numero degli abitanti. 
 
 
3.Il servizio di SAT relativo alle aree di sosta a pagamento è in perdita. 
Il problema deve essere risolto. 
 
Punto 7 
 BILANCIO CONSOLIDATO 2023 
Visto il basso livello di utile di EcoSavona, abbiamo criticato il fatto che manchi nel Consiglio di 
Amministrazione un azionista di minoranza che possa controllare i costi inseriti in bilancio.  
Una presenza a nostro parere necessaria anche a causa dei precedenti comportamenti di questa 
azienda, che hanno comportato una perdita patrimoniale di 4 milioni di euro per il nostro Comune. 
 
 


